

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian beserta pembahasan yang telah dilakukan, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Dari hasil pengujian yang telah dilakukan penulis, terdapat pengaruh yang signifikan antara manajemen sumber daya manusia terhadap produktivitas kerja karyawan PT. Pulau Sambu. Hal ini dibuktikan dengan koefisien korelasinya sebesar 0.823, hasil r hitung ketika dihubungkan dengan r tabel dapat dilihat bahwa pada taraf signifikan dari 5% diperoleh angka 0,220 dan pada taraf signifikansi 1% sebesar 0,286, jadi r hitung lebih besar dari r tabel $0,220 (5\%) < 0,823 > 0,286 (1\%)$, dan berdasarkan analisis tabel interpretasi korelasi pengaruhnya sangat kuat.
2. Tinjauan Ekonomi Islam mengenai pengaruh pengawasan terhadap produktivitas kerja karyawan PT. Pulau Sambu Kecamatan Tanah Merah Kabupaten Indragiri Hilir secara umum telah sesuai dengan prinsip Ekonomi Islam yaitu prinsip kemerdekaan manusia, prinsip kemuliaan derajat manusia, prinsip keadilan, serta prinsip kelayakan upah dan gaji. Selain itu hal tersebut dapat dilihat dengan pemberian upah, motivasi, dan semangat kerja yang diberikan PT. Pulau Sambu Kecamatan Tanah Merah Kabupaten Indragiri Hilir terhadap tenaga kerjanya.

B. Saran

Berdasarkan atas keseluruhan data yang berhasil dikumpulkan oleh penyusun dan segenap kemampuan yang dimiliki oleh penyusun, maka beberapa hal yang bila penyusun berikan sebagai sumbangan pemikiran atas pengaruh manajemen sumber daya manusia terhadap produktivitas kerja karyawan adalah sebagai berikut:

1. Disarankan khususnya kepada karyawan PT. Pulau Sambu Kecamatan Tanah Merah Kabupaten Indragiri Hilir tetap disiplin dalam melaksanakan kegiatan dan tugasnya. Serta kepada pemerintahan setempat agar dapat memberikan masukan kepada PT. Pulau Sambu Kecamatan Tanah Merah Kabupaten Indragiri Hilir agar usahanya lebih bisa berkembang. Mengingat usaha ini bisa menyerap tenaga kerja lokal sehingga membuka peluang kerja dan bisa mengurangi tingkat pengangguran.
2. Kepada pimpinan PT. Pulau Sambu Kecamatan Tanah Merah Kabupaten Indragiri Hilir agar selalu memberikan motivasi atau semangat kerja kepada tenaga kerja dengan baik dan benar. Agar mampu mencapai tujuan atau target sehingga usaha dapat terus berkembang.